

Fecha: 28-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Cartas

Título: CARTAS: Fiebre por la melatonina

Pág. : 6

Cm2: 62,3

VPE: \$ 56.974

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

 No Definida

Fiebre por la melatonina

La reciente "fiebre por la melatonina" ha demostrado cómo las modas en salud pueden instalar prácticas riesgosas cuando no existe una adecuada educación sanitaria. La melatonina es una hormona que cumple un rol esencial en la regulación del sueño, pero su uso debe ser responsable. En el caso de niños, su administración siempre debe ser individualizada, por tiempo limita-

do y bajo prescripción médica. La experiencia internacional muestra señales preocupantes. Solo en Estados Unidos se han reportado más de 260.000 exposiciones pediátricas en una década, muchas asociadas a presentaciones en formato de gomitas que facilitan ingestas accidentales. En Chile, aunque la regulación es más estricta, las consultas por sobredosis y

combinaciones peligrosas con depresores del sistema nervioso central superaron las mil entre 2019 y 2022. Es urgente promover el uso responsable de medicamentos y educar a la población. La melatonina no es un producto inocuo y su uso inapropiado puede generar consecuencias graves.

Francisco Álvarez
Académico de Química y Farmacia Unab